
 
Abg. Hartmann bedankte sich bei der Verwaltung für die Beantwortung der Anfrage.  
 
Im Übrigen nahm der Finanzausschuss die Beantwortung zur Kenntnis. 
 


